

ASAMBLEA DE RISARALDA

21/01/2016

Alcaldes pidieron apoyo a la Asamblea Departamental

La Asamblea de Risaralda invitó a los alcaldes de todos los municipios del departamento con el fin de escuchar sobre el estado en que encontraron a sus localidades a 31 de diciembre de 2015 y sus proyecciones para este nuevo gobierno. Así mismo, la Duma reiteró su intención de acompañar todos los procesos que conlleven al desarrollo de cada municipio.

La sesión se llevó a cabo en horas de la mañana con la asistencia de los alcaldes Jorge Arboleda, de Apía, Everardo Ochoa, de Santuario, Jorge Alberto Uribe, de Quinchía y Germán Dario Gómez, de Marsella, además de los representantes Víctor Guerrero (secretario de Planeación de Guática), Daniel Vásquez (asesor administrativo de Balboa) y Francisco Javier Velásquez (relacionista público de Mistrató).

En general, los mandatarios y representantes manifestaron preocupación por los pocos recursos con que cuentan para mejorar diferentes necesidades de sus municipios, como el agua potable con planes maestros de acueducto y alcantarillado (especialmente para aguas residuales), mejoramiento de vivienda, fortalecimiento del campo como una empresa en Risaralda y educación de calidad.

En este último tema, la mayoría hizo énfasis en que hay que poner unas regulaciones al transporte escolar, ya que la mayoría de recursos para Educación, se desvían para este servicio. También se recalcó en buscar estrategias para hacer el campo atractivo para la población joven, que por lo general migra para la capital del departamento.

Sobre salud, la queja fue la falta del pago oportuno de las EPS a los hospitales, lo que tiene perjudicados a los usuarios del régimen contributivo. El estado de las vías (en especial terciarias) y la atención a la población discapacitada también estuvieron dentro del debate.

Por su parte, los corporados agradecieron la asistencia a la sesión y reiteraron el compromiso de la Duma de ser una corporación de puertas abiertas y presta para abrir este tipo de espacios. “Estamos atentos para escucharlos, nos interesa lo que pase en cada municipio de Risaralda y este tipo de ejercicios es muy valioso”, dijo el presidente de la Asamblea, Alexander García.

Vivian López, del partido Liberal, enfatizó en la necesidad de una jornada única escolar y se mostró preocupada por lo relacionado con acueductos, pues hay algunos en pésimas condiciones que

deben revisarse. Dijo también que a la agricultura hay que hacerle un frente común y que los campesinos deberían ser empresarios de esta.